

## OTRO TRIUNFO ARGENTINO

La cancillería argentina que inició sus tareas del nuevo año con acto de trascendental importancia diplomática, por su resuelta actitud en reconocer el nuevo gobierno de Bolivia, de la que comentamos oportunamente, ha tenido la oportunidad de lucirse ante el mundo civilizado con su actividad encomiable, celoso siempre de su honor que sabe mantener con altura.

Enterado de las noticias del exterior publicadas por los diarios según las cuales un barco corsario alemán hundido recientemente en el Atlántico Sur, enarbola bandera argentina y que se encontraban a bordo del mismo once tripulantes argentinos, los que habían sido apresados e internados, el Ministerio de Relaciones Exteriores requirió de inmediato amplias informaciones sobre el particular a la Embajada Argentina en Río de Janeiro.

Así el día 15 obtuvo un despacho telegáfico de la mencionada representación diplomática que trascibe a su vez un telegrama del cónsul argentino en Pernambuco, informando que "se ha comprobado oficialmente que el barco llevaba bandera británica, sin ningún tripulante argentino".

Como lo declaró a los periodistas el subsecretario de Relaciones Exteriores, Dr. Ibárra García, el gobierno argentino estaba seguro de que la noticia que motivó la investigación era falsa, pero ha querido desmentirla en forma, con corrección y altura, conforme con su hábito caballeresco.

Esta corrección de la información periodística del exterior sirve de lección y de advertencia para las agencias noticiosas para que respeten la verdad, que es la base de la lealtad infaltable en el cumplimiento de su misión. Así lo ha comprendido el señor Correll Hull, como lo refiere el Ministro Secretario de la Presidencia, Coronel González, quien se felicita de que aquel hombre de Estado se haya interesado del decreto de prensa dado aquí hace pocos días.

G. Yoshio Shinya.

N. DE LA R.: El lector tomará buena nota del hecho y sabrá a qué atenerse de las informaciones de ciertas agencias noticiosas que sin escrúpulo propagan noticias tendenciosas a modo de propaganda anglo-sajona.

【開賀十六日】ビルマにおける名都市並に市街名を全部ビルマ勢力の跡を完全に絶滅する。前九時グンビに来襲した敵機未帰還九機

帝國陸軍航空部隊は十六日午十一機を撃墜した。我が損害を遮る所無く、敵がマサグ、マラワサ及テンビの飛行場に多數飛行機を集結し、攻るを探知したが、既にこれを覆滅すべく十五日三隊に分かれて敵を奇襲攻撃、マラワサにおいては被ひ上つたビ一四〇型敵戦機四機を急撃撃墜する。また、マサグにおいては折柄飛行中のダグラス輸送機二機を撃墜する。地中型機小型三十機を炎上せしめ、またテンビを撃墜するともに筋機三機を撃破し、マサグにおいては折柄飛行中のダグラス輸送機二機を撃墜して居り地上に在

地に歸還したのである。

【東京十七日】大本營一月十六日十五時發表。ニユーギニア島方面帝國陸軍航空部隊は一月十五日マサグ、マラワサ及テンビの敵飛行場を奇襲攻撃所在軍事施設に甚大な損害を與へたるほか左の戦果を收めたり。

## 敵飛行場奇襲敵機四十撃墜破

【東京十七日】陸軍・海軍・軍事消息通報では昨日大本營發表のわが陸軍の大戦果に關する如く報じてゐる。

敵がマサグ、マラワサ及テンビの飛行場に多數飛行機を集結し、攻るを探知したが、既にこれを覆滅すべく十五日三隊に分かれて敵を奇襲攻撃、マラワサにおいては被ひ上つたビ一四〇型敵戦機四機を急撃撃墜する。また、マサグにおいては折柄飛行中のダグラス輸送機二機を撃墜して居り地上に在

地に歸還したのである。

【東京十七日】陸軍・海軍・軍事消息通報では昨日大本營發表のわが陸軍の大戦果に關する如く報じてゐる。

敵がマサグ、マラワサ及テンビの飛行場に多數飛行機を集結し、攻るを探知したが、既にこれを覆滅すべく十五日三隊に分かれて敵を奇襲攻撃、マラワサにおいては被ひ上つたビ一四〇型敵戦機四機を急撃撃墜する。また、マサグにおいては折柄飛行中のダグラス輸送機二機を撃墜して居り地上に在

地に歸還したのである。

## 米英色の完全一掃に

## 愈よビルマ政府乗出す

【南太平洋前線基地十六日】型三機、ビ一四〇型三機合計一機を撃墜され蒼皇とし

帝國陸軍航空部隊は十六日午十一機を撃墜した。我が損害を遮る所無く、敵がマサグ、マラワサ及テンビの飛行場に多數飛行機を集結し、攻るを探知したが、既にこれを覆滅すべく十五日三隊に分かれて敵を奇襲攻撃、マラワサにおいては被ひ上つたビ一四〇型敵戦機四機を急撃撃墜する。また、マサグにおいては折柄飛行中のダグラス輸送機二機を撃墜して居り地上に在

地に歸還したのである。

南太平洋各地の航空戦  
ビルマ中央銀行開業

## 物の米英名はこれを純然たるビリマ名に改むべし

三事業を起すため運河、道路橋梁及び公益事業につき土木

汎なる調査をなすべし、また善事に對しては補助金を下附すべし

日本銀行中央銀行開業

物の米英名はこれを純然

# 銀產情報

募集  
炊事手傳人

營業案內

亞南信託株式會社

CASE "YAMANAKA"

加藤商會

VIAMONTE 624

U. T. 31, Retiro 7846

Buenos Aires

代理業

Representaciones y Comisiones

S. FUJII

藤井精四郎

Calle Santa Rosa 47 - U. T. 98095

Córdoba

△クエジョの御用命は

幣店の専門部へ

▲仕上能率一日三千本

▲迅速配達致します

●便箋、封筒、名刺其他印上ます

多少に拘り御用命願上ます

▲入念 優美 確實で

●仕上能率一日三千本

●便箋、封筒、名刺其他印上ます

多少に拘り御用命願上ます

●入念 優美 確實で